
 

○  一  般  質  問 

令和２年６月定例会  
予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１０日 

（水） 

１ 江 頭 弘 美 １ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 感染事例の経路や地区などの詳細情報の提供について、県との情報連

携をどのように図ったのか 

(2) 市内在住の感染者に対するケア及び動向について 

(3) 指定感染症に関する権限は保健所を設置する自治体にしかない。改め

て中核市への移行についての考えを問う 

(4) 今後の指定感染症に関する県との連携について 

(5) 今後の経済対策（第２弾）について 

２ 重 松   徹 １ 新型コロナウイルスにより影響を受けた地域経済への支援について 

(1) プレミアム付商品券発行事業に関連した支援について 

(2) タクシー業界への支援策について 

(3) 旅行・観光イノベーション事業について 

(4) 地域振興を請け負う人材の派遣について 

(5) 市税の猶予について 

(6) 避難所の密を避ける環境整備について 

３ 川 崎 直 幸 １ 新型コロナウイルス感染症対策における本市の財政状況と対応を問う 

(1) 国内及び市内の経済状況をどう考えるか 

(2) 今年度及び来年度の税収をどう考えるか 

(3) 地方交付税への影響は 

(4) コロナ関連予算は総額どの程度を見込むのか 

(5) 歳出抑制のための事業の中止は 

(6) 大型イベントの中止を考えているのか 

２ 佐賀空港への陸上自衛隊及びオスプレイ等の配備問題について 

４ 野 中 宣 明 １ 新型コロナウイルス対策について 

 緊急経済対策を実施する上で、営業者側と利用者側の双方が安心できる 

環境づくりが必要だと思うが、そのための行政の取組は 

２ 地域包括ケアシステムの構築に向けて 

１１日 

（木） 

５ 山 下 伸 二 １ 新型コロナウイルスについて 

(1) 本市の状況の認識は 

(2) 感染者が出た場合の対応は 

(3) 人権を守るための取組は 

(4) 各種イベントの中止による経済への影響は 

(5) 中止イベントの代替案は 

(6) 中心市街地の現状と今後の対策は 

(7) 避難所の運用は 

(8) 条例等の制定の必要性は 

６ 千 綿 正 明 １ 市への提出文書の押印について 

２ 中学校の校則等について 

３ 入札不調について 

４ 職員の名札への記載について 

７ 山 口 弘 展 １ 災害復旧工事について 

２ 民生委員のなり手不足問題について 

３ 市営住宅連帯保証人の規定について 

８ 久 米 勝 也 １ 生活保護行政について 

(1) ケースワーカーの質と量の充実について 

(2) 自立支援の推進について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１２日 

（金） 

 

９ 山 下 明 子 １ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 検査体制の強化 

(2) 感染症防護対策の普及（市職員、消防団、市民活動団体などに対し

て） 

(3) 在宅の高齢者（特にひとり暮らしや高齢者のみの世帯）及び障がい者

への支援 

(4) 放課後児童クラブの環境整備 

(5) イベント制限に伴う関係者の収入減、発表の場の確保などの支援策は 

(6) 失業者への雇用対策は 

２ 生活保護行政、困窮世帯への支援について 

(1) 厚生労働省社会・援護局保護課の通達を踏まえた対応は 

(2) ホームレスの方への支援は 

３ 福祉タクシー利用助成券の対象者拡大を 

１０ 松 永 憲 明 １ 教職員の働き方改革について（令和元年１１月定例会の続き） 

(1) 「改正給特法」４月１日施行前後の市教委の取組状況について 

(2) 昨年度、現職死亡者が複数出たことに対する認識と改善への取組につ

いて 

(3) 今年度の教職員の欠員状況について 

(4) 教職員定数の抜本的改善について 

１１ 福 井 章 司 １ 新型コロナウイルス対策について 

(1) 感染防止対策は 

ア 発熱トリアージの現状は 

イ 第２波対策は 

(2) 市の業務遂行と指針は 

ア 市役所のテレワークや時差出勤は 

イ マイナンバーカードについて 

ウ 公民館への指示は 

 (3) 経済支援と課題について 

ア 生活保護申請者が増えていないか 

イ 税の徴収猶予制度の特例について現状と課題は 

ウ 予算の一部執行停止はどのように行われるのか 

２ 交通安全対策について 

(1) 交通マナーの悪さが指摘されているがどう考えるか 

(2) 今後の対策について 

１２ 西 岡 真 一 １ 水道施設の整備について 

(1) 管路等の耐震性について 

(2) 管路等の更新について 

(3) 水道事業の経営状況について 

(4) 財源の確保について 

１５日 

（月） 

 

１３ 野 中 康 弘 １ 市の財政について 

(1) 主な財政指標について 

(2) 歳入・歳出の課題について 

(3) 自治体財政に対する国への要求について 

２ 地域コミュニティ・まちづくりについて 

(1) 市の人口増減と高齢化の現状・課題について 

(2) 「まち・ひと・しごと創生総合戦略」における位置づけについて 

(3) まちづくり協議会への支援の取組について 

１４ 川 副 龍之介 １ バイオマス産業都市について 

(1) 現状と進捗状況について 

(2) 気候非常事態宣言について 

２ おおたサイエンススクールについて 

３ ＡＩによる水道管劣化の診断について 

４ 国際課について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１５日 

（月） 
 

１５ 中 山 重 俊 １ 子どもの医療費助成の拡充について 

２ 放課後児童クラブの充実について 

３ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

(1) 市内事業者の実態把握について 

(2) 金融支援をはじめとした各種支援策について 

(3) 非正規労働者等の雇い止め及び解雇の実態把握と対応策について 

４ 佐賀空港へのオスプレイ配備について 

１６ 久 米 勝 博 １ 農業振興について 

２ 災害時の対応について 

１６日 

（火） 

１７ 白 倉 和 子 １ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 避難所の環境整備及び開設運営方針の策定について 

(2) 教育現場における予防対策と心のケアについて 

２ 敬老祝金制度について 

(1) 昨年の制度見直し後の実績について 

(2) 課題について 

３ 佐賀空港への自衛隊・オスプレイ配備について 

１８ 堤   正 之 １ 水害対策について 

(1) 防災用品としての土のうの配布状況について 

(2) マンション、店舗などから止水板の補助要望があるが、自助・共助に

対する補助制度はないか 

２ 自衛隊の佐賀空港配備計画に対する市長の見解を問う 

(1) 自衛隊に対する基本的認識を問う 

(2) 周辺諸国の軍事情勢に対する認識を問う 

(3) 防衛省の中期防衛力整備計画、島嶼防衛の必要性についての考えは 

(4) 地元との環境協定については県の努力で変更申入れをすべきと思うが

どうか 

(5) 自衛隊の基地設置については、当該市町の首長の承認が必要である

が、市長はどのように考えるか 

１９ 御 厨 洋 行 １ 富士大和温泉病院の新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 自転車の交通安全について 

２０ 重 田 音 彦 １ 林業振興について 

２ 嘉瀬川の水質について 

３ 災害復旧事業について 

１７日 

（水） 

２１ 中 野 茂 康 １ 農業振興について 

(1) 人・農地プランについて 

(2) 集落営農組織について 

(3) 小麦の新品種について 

(4) 農林水産分野を担当する職員の現状について 

２ 防災行政について 

防災訓練について 

２２ 富 永 明 美 １ 新型コロナウイルスによる臨時休校について 

(1) 休校中の対応状況について 

(2) オンライン教育について 

(3) 子どもの声の行き場について 

２ 市職員の新型コロナウイルス感染リスクへの対策について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１７日 

（水） 

２３ 平 原 嘉 德 １ 本市のまちづくりと九州新幹線西九州ルートについて 

(1) 佐賀県が示した５択（フル規格・ミニ新幹線・スーパー特急・ＦＧ

Ｔ・対面乗換方式）それぞれのメリット・デメリットをどう捉えている

か 

(2) フル規格にした場合の本市の財政負担の増加は 

(3) 固定資産税などの収入見込みは 

(4) 新鳥栖～武雄温泉駅間のフル規格事業費６，２００億円がもたらす本

市への波及効果は 

(5) 国の公共投資を拒む理由は 

(6) 財政見通しは 

(7) 公債費比率、将来負担比率の見込みは 

(8) 基金積上げの最適額は 

２ 空き家対策について 

(1) 空き家の現状と取組について 

(2) 宅建協会及び不動産協会との連携について 

(3) 空き家の活用と規制緩和について 

２４ 西 岡 義 広 １ 新工業団地の開発について 

(1) 東山田地区工業団地の進捗状況 

(2) 佐賀コロニー跡地開発と下流域の排水対策 

２ ２０２３年国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

１８日 

（木） 

２５ 山 田 誠一郎 １ 文化施設について 

(1) 設備整備について 

(2) 利用料金について 

２６ 村 岡   卓 １ 障がい者（児）への生活支援について 

(1) 現状の取組について 

(2) 課題について 

(3) 相談支援について 

(4) レスパイトケアについて 

２７ 池 田 正 弘 １ 災害時における指定管理者制度について 

(1) 昨年８月の豪雨災害の影響について 

(2) 災害時の対応について 

２ 子宮頸がん予防ワクチンについて 

(1) 現在の接種状況について 

(2) 個別通知について 

２８ 中 村 宏 志 １ 人材育成と就労支援について 

２ 終活について 

１９日 

（金） 

２９ 宮 﨑   健 １ 子どもの居場所づくりについて 

(1) 市として必要性をどのように捉えているか 

(2) 現在行われている事業について、数や規模、種別、問題点等をどのよ

うに把握しているか 

(3) 学習支援や子ども食堂等、様々な事業に対してどのような支援を行っ

ているか 

(4) 現場の様々なニーズにどのように対応しているか 

３０ 永 渕 史 孝 １ 神野公園の再整備について（令和元年１１月定例会の続き） 

(1) こども遊園地の老朽化について 

(2) とんぼ池について 

(3) 市民アンケートについて 

(4) 再整備計画について 

 


